

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Anzeiger
18. Juli 2003

Schüler brillierten zum Jubiläum

Gießener
Anzeige
18.07.'03

25. Konzert der Musikschule Lahnau und Heuchelheim – Publikum war begeistert

HEUCHELHEIM (rsh). Die Musikschule Lahnau und Heuchelheim hatte zum 25. Schülerkonzert in die Turnhalle eingeladen. Aktive im Alter von vier bis 50 Jahren boten den zirka 300 Gästen ein ansprechendes und sehr abwechslungsreiches Konzert.

Die Stücke wurden auf den Instrumenten Klavier, Keyboard, Gitarre, Querflöte, Saxofon, Klarinette und Schlagzeug vortragen, wobei auch Gesangsdarbietungen das Programm bereicherten. Die Besetzung wechselte zwischen Solo-Vortrag, Duett, Trio bis hin zum Sextett ständig. Ob es ein klassischer Vortrag, ein Rock-Popsong, ein Gospel, ein Volkslied oder ein aktueller Hit aus den Charts war, das Publikum konnte vielfältige Darbietungen auf hohem Niveau erleben.

Das Stück „Trashin' the camp“ aus dem Disneyfilm „Tarzan“ wurde zur großen Begeisterung des Publikums von den musikalischen Früherziehungskursen unter der Leitung von Nora Meeth tänzerisch in Szene gesetzt. Mit viel Fleiß hatten auch die anderen Lehrkräfte Volha Rodizch,

Irene Uhl, Helene Buling, Elke Hagenauer, Andreas Reiser, Peter Bönisch, Marian Kahaydjiev sowie Betram Hinz alle Stücke gut und gründlich einstudiert. Mit besonderem Applaus belohnte das Publikum die Gesangsdarbietung von Maximilian Berthold, der den Song „Take me tonight“ von Superstar Alexander vortrug. Am Schluss trat der Keyboard-Leistungskurs unter Alexander Römer mit den Stücken „Lemmon tree“, „Smoke on the water“ und „Air“ von J. S. Bach auf. Die Moderation hatte der Leiter der Musikschule, Alexander Römer.



Franziska Mayser gefiel mit ihrem Geigenspiel, während Philipp Platzka sein Können am Schlagzeug bewies.